

**Sujet :** [INTERNET] Enquête  
**De :** > contact (par Internet  
**Date :** 15/10/2020 08:50  
**Pour :** ddt-participation-puk

société Rockwool

Madame, Monsieur,

Je m'oppose fermement à l'implantation de la société Rockwool près de Soissons.

C'est une industrie polluante d'un autre âge qui n'a rien à faire dans notre région.

Ce sont quelques centaines d'emplois seulement à la clé pour des dommages à grande échelle sur l'environnement et sur la santé de tous les habitants.

C'est la mort de l'aérodrome.

Que vous soyez élu(e)s ou cadres de l'administration, n'oubliez pas que votre mission est d'agir avec responsabilité pour le bien à court / moyen / long terme de tous les administrés.

Bien à vous,

⌘ Dommiers